
GÜTESIEGEL

Grüne Marken ausgezeichnet

Gleich mehrere Bio- und Naturkosmetikhersteller sind mit dem Zertifikat Green Brands 2017/2018 ausgezeichnet worden. Zum dritten Mal in Folge erhielten Lavera Naturkosmetik, Almawin, Klar sowie die Destillerie Dwersteg die Auszeichnung für ökologisch nachhaltige Marken. Zum zweiten Mal in Folge überzeugte Werkhaus. Die internationale Green Brands

Organisation zeichnet seit 2011 in Deutschland und Österreich ökologisch nachhaltige Marken aus: Nach der Nominierung und einer Bewertungsphase entscheidet eine Jury über die Vergabe des Gütesiegels. Es wird pro Land alle zwei Jahre verliehen. Mehr als 130 Marken sind bisher ausgezeichnet worden. *md*
www.green-brands.org